
Die Vorsitzende bittet den Ersten Stadtrat Hillgruber um eine Erläuterung. Er stellt kurz dar, 
dass es sich lediglich um eine Sachstandsmitteilung handelt. Das Verfahren werde planmä-
ßig fortgesetzt. 
 
Herr Mohr dankt als Kita-Träger dem Fachdienst Frühkindliche Bildung für die gute Zusam-
menarbeit und hebt die engagierte Unterstützung durch die dortigen Fachkräfte hervor. 
 


